

Avanza en Matanzas fomentos de cultivos de ciclo corto



Matanzas, Cuba 14 jun (RHC) El Consejo de Defensa Provincial en la provincia occidental de Matanzas hizo un llamado a aprovechar las tierras ociosas ante el imperativo de elevar la producción de alimentos en áreas urbanas y suburbanas para lograr el autoabastecimiento territorial.

El vicepresidente de ese órgano, Mario Sabines Lorenzo, ponderó que las cosechas de ciclo corto aportarán más alimentos en breve tiempo, e instó a las organizaciones de masas a la siembra en los patios, huertos y organopónicos.

Por la urgencia de reponer reservas ante las medidas de control de la propagación del nuevo coronavirus, en ese territorio se fomentan cultivos como el plátano, malanga, tomate, yuca, lechuga y frutales.

El Consejo de Defensa Provincial, moviliza fuerzas en cada localidad para el impulso de la agricultura, y lograr mayores rendimientos ante los desafíos de la pandemia, y el impacto de la crisis económica mundial y el bloqueo. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba